

Vereinsnachrichten oder Mitteilungen



39. Sigmaringendorfer Straßenfest

Ein ganz herzliches Dankeschön!

Bei herrlichstem Spätsommerwetter durften wir am letzten Wochenende ein erfolgreiches, harmonisches Straßenfest feiern. Tausende Besucher aus Sigmaringendorf und Umgebung füllten unser Festgelände mit fröhlichem Leben.

Ein Fest in dieser Dimension kann natürlich nur Erfolg haben, wenn Viele zum Gelingen beitragen. So möchten wir uns ganz herzlich bedanken bei den Mitgliedern aller Vereine, die mit ihren Ständen das Fest so bunt gestaltet haben. Nach den Rückmeldungen darf das neue Konzept bei der Bewirtung des Hirschplatzes unter der Regie der Freiwilligen Feuerwehr als gelungen betrachtet werden. Ihr und allen, die sie bei der Bewirtung unterstützten gilt unser Dank. Bedanken wollen wir uns auch bei allen Helfern beim Aufbau und beim Abbau, bei den Elektrikern, der Lautsprechercrew, den Helfern beim Bühnenaufbau, beim Aufräumdienst am Sonntagmorgen, bei Ralf Mielke für die Koordination mit Zollerbräu, seinen Fahr- und Aufbaudiensten, bei Achim Speker für die ständige Bereitschaft, die Großmaschinen zu bedienen, bei Markus Speh für die Organisation des Harley-Treffens, sowie beim DRK für den Sanitätsdienst.

Ein ganz besonderer Dank gilt unserem Schirmherrn Bürgermeister Philip Schwaiger, der Gemeindeverwaltung und natürlich bei den Mitarbeitern des Bauhofs, die große Teile der Auf- und Abbauarbeiten übernommen haben. Dankeschön auch an Pfarrer Ströhle, Pastoralreferent Wolfgang Holl und den Musikern für die Gestaltung des Festgottesdienstes. Allen Spendern für die Tombola, die Kuchentheken und die Zeitungsanzeigen ein herzliches Dankeschön.

Den Anliegern am Festgelände wird ein hohes Maß an Toleranz abverlangt. Für das Ertragen der Belästigungen und das Verständnis sagen wir ebenfalls Danke.

Allen Besuchern, die natürlich ganz wesentlich zum Gelingen des Festes beitragen, danken wir nicht nur für ihr Kommen, sondern auch für den absolut harmonischen, störungsfreien Verlauf. Zum Schluss ein großes Dankeschön vom Vorsitzenden an das gesamte Organisations- und Arbeitsteam des Baufördervereins Kirche St. Peter und Paul für den erbrachten Einsatz und zahlreich geleisteten Arbeitsstunden.

Bauförderverein Kirche St. Peter und Paul Sigmaringendorf e.V.
Hans Steurer, Vorsitzender

